

Association des maîtres E des Deux Sèvres

COMPTE RENDU DE LA REUNION DU C.A DU 17 JUIN 2003

Étaient présents :

Jacqueline KOVATCHITCH, Manuelle DALGALIAN, Alain GAUFRETEAU, J.P CHEVALIER, Nicolas JADAUD Claudette LONJOUT.

Étaient excusées : Valérie BLIN, Françoise GUILMENT, Eric SURAULT, José REMONDIERE.

Questions diverses

Nous avons procédé à la ventilation des numéros d'Etat d'AME.

Bilan financier de l'association

Notre compte se solde à 2 ou 3 euros en fin d'exercice. Il ne nous reste plus qu'à souhaiter être de nombreux adhérents l'an prochain pour pouvoir développer quelques activités et faire venir des intervenants.

Bilan moral de l'année:

L'éditorial de notre revue récapitule rapidement ce bilan de l'année: Alain a participé aux travaux du groupe Guillarmé, les groupes Nord et Sud se sont réunis, nous avons édité deux exemplaires de la revue, organisé une demi-journée de formation avec Guy Hervé; le site internet s'est amélioré en conséquence, au fil de nos productions.

Perspectives pour l'an prochain:

Peut-être serait-il intéressant d'organiser une conférence commune aux professionnels de l'AIS du département, sur le thème du partenariat. Ce serait un moyen d'engager un travail avec les autres associations (E et G). Une autre voie de travail en commun avec les autres associations pourrait se trouver dans la mise en ligne d'un site commun sur internet; ce pourrait être une manière finalisée d'échanger entre associations, et d'avancer ensemble avec nos spécificités pour le développement de réels dispositifs d'adaptation et d'intégration scolaire dans les écoles.

Comme projets de formation, nous avons aussi pensé à la présentation de l'outil maths des ECPA; peut-être pourrions-nous essayer de faire venir Roland Goigoux, professeur à l'IUFM de Clermont Ferrand, qui travaille entre autres sur la problématique de la lecture-écriture avec des enfants de cycle 3. Nous pourrions ainsi engager un travail commun et complémentaire avec les collègues spécialisés en F.

Nous avons donné notre accord pour participer à l'Observatoire des Difficultés d'Apprentissage Scolaire; il s'agit d'un projet piloté par l'antenne de formation AIS de l'IUFM de Poitiers. Dans un premier temps, cet observatoire a pour but de dépister, décrire, et remédier aux difficultés dans la production écrite, pour des élèves de cycle 3 et de début de collège ou EGPA, en procédant en trois phases: effectuer un état des lieux des difficultés dans l'acquisition de la production écrite; chercher comment ces difficultés

peuvent être expliquées; proposer des pistes de remédiation afin de réduire les difficultés analysées.

Un autre projet trotte dans la tête de quelques uns d'entre nous: négocier auprès du Conseil général pour que chaque Maître-sse E du département qui le désire puisse bénéficier d'un ordinateur portable pour son travail de nomade itinérant de la difficulté. Ce genre de projet ne peut se monter sans adhésion d'un nombre minimum de collègues à son sujet. Il nous en faudra donc en parler à l'Assemblée Générale , lancer un appel à contributions sur la liste, et ensuite monter un projet pédagogique et financier cohérent avec notre projet associatif.

Tout ceci n'est évidemment que pistes lancées et proposées. Elle ne pourront se tracer que si elles rencontrent un minimum d'adhésion de la part des un-e-s et des autres à l'occasion de l'A.G, et s'il se trouve des collègues qui acceptent d'en porter une part de responsabilité.

Jus de fruit de l'amitié:

Nous avons surtout mangé des gâteaux au chocolat, qui ont un peu trop souffert de la chaleur dans une 4L de maître E rural, sans clim.

Prochaine Assemblée Générale le mardi 23 septembre à 17H30 au Lycée Ernest Pérochon.

Ordre du jour: bilan de l'année passe, points sur les finances, montant des cotisations, projets d'actions, orientations à définir ou confirmer, propositions des adhérents, répartition des responsabilités dans l'association.

Jean-Pierre Chevalier